

PDV GmbH

## Umfirmierung vollzogen

**[26.11.2018] Die PDV-Systeme GmbH firmiert nun als PDV GmbH. Anfang November ist die Umbenennung vollzogen worden.**

Die PDV-Systeme GmbH firmiert nun als PDV GmbH. Wie das Unternehmen mitteilt, ist die Umbenennung am 9. November 2018 mit der Eintragung in das Handelsregister vollzogen worden. Die Entwicklung des Unternehmens zum führenden Hersteller von Standardprodukten und als Komplettanbieter von Dienstleistungen rund um die Digitalisierung von Geschäftsprozessen öffentlicher Verwaltungen werde jetzt auch im Firmennamen mit dem dazugehörigen Slogan – Premiumpartner der Verwaltung – noch deutlicher zum Ausdruck gebracht. „Wir haben in den vergangenen Jahren bedeutende Ausschreibungen gewinnen können“, erklärt Geschäftsführer Dirk Nerling. Mehr als 80.000 Mitarbeiter öffentlicher Verwaltungen nutzen inzwischen die Systeme und Dienstleistungen von PDV in ihrer täglichen Arbeit, das Unternehmen habe sich zum Marktführer beim Enterprise-Content-Management im Public Sector entwickelt. „Wir liefern nicht nur Werkzeuge zur Erfassung, Verwaltung und Speicherung von Dokumenten. Wir begeistern auch die Nutzerinnen und Nutzer für die digitale Verwaltungsarbeit und befähigen sie, mit der neuen Software umzugehen“, fasst Nerling zusammen.

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, PDV,